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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 19.12.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

hiermit stelle ich ihnen fristgerecht meine Bürgeranfragen zur 

Kulturförderabgabe. Ich danke Ihnen im Voraus schon einmal für die Antwort. 

 

 

1. Wieviele Einnahmen sind für die Stadt Erfurt 2011 durch die Kulturförderabgabe 

zu verzeichnen und mit wie viel wird 2012 gerechnet? 

 

2. Gibt es einen Rückgang an Übernachtungen in Erfurt seit Einführung der 

Kulturförderabgabe? 

 

3. Gibt es schon eine Idee, wie zweifelsfrei überprüft werden kann, ob der 

Übernachtungskunde aus beruflichen oder privaten Gründen die Übernachtung in den 

Beherbergungsbetrieben nutzt? 

 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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3. Dezember 2012 gez. Christian Beuster   

Datum, Unterschrift 
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